



HEIMAT.  
SICHERHEIT.  
ZUKUNFT.

Dafür steht Arne Fries.  
Geben sie ihm am  
13.09. Ihre Stimme.

**Arne Fries**

Landrat für Siegen-Wittgenstein

Ideenreich, souverän,  
zuverlässig und nah  
bei den Menschen.

Christoph Ewers soll unser  
Bürgermeister bleiben.  
Geben sie ihm am 13.09.  
Ihre Stimme.

**Christoph Ewers**

Ihr Bürgermeister



Wir brauchen wieder einen Landrat, der Verwaltungsführung gelernt hat. Das „Tohuwabohu“ im Kreishaus muss ein Ende haben! Unter [www.arne-fries.de](http://www.arne-fries.de) können Sie ihn näher kennenlernen! Geben sie ihm am 13.09. Ihre Stimme.

Mehr denn je brauchen wir im Kreistag Persönlichkeiten, deren Wort etwas gilt und die Burbachs Interessen mit Nachdruck und Überzeugungskraft vertreten. Auch hier bitten wir am 13.09. um Ihre Stimme.

Ihre Kandidaten für den  
Kreis Siegen-Wittgenstein:



**Jutta Capito**  
Im gemeinsamen Wahlkreis  
Burbach und Neunkirchen  
2. stellv. Bürgermeisterin von  
Neunkirchen, Jahrgang 1951  
Ratsmitglied in Neunkirchen



**Thomas Helmkampf**  
Im Wahlkreis Burbach  
CDU-Fraktionsvorsitzender  
Jahrgang 1952, Oberdreselndorf  
Ratsmitglied in Burbach

Haben Sie Fragen  
oder Anregungen?

Sprechen Sie mich an!

Heinz Schnell  
Lützelbach 6

Telefon 02736 - 7926  
[heinzschnellw@aol.com](mailto:heinzschnellw@aol.com)

Weitere Informationen unter  
[www.cdu-burbach.de](http://www.cdu-burbach.de)



**Heinz Schnell**

Ihr Kandidat für Lützelrn

 Am 13.09. wählen gehen!

# Liebe Lützelner,

sechs Jahre Kommunalpolitischer Arbeit liegen hinter uns. Auch in Lützel ist in dieser Zeit einiges passiert.

- Die Erneuerung des Vorplatzes am Dorfgemeinschaftshaus konnte realisiert werden.
- Der Innenbereich wurde komplett saniert.
- Auch auf dem Spielplatz hat sich einiges verändert: Neue Spielgeräte wurden angeschafft.



- Am Friedhof wurde die Aufbahrungsstätte teilweise saniert und Teile des Außenbereichs neu gepflastert.

Bei der diesjährigen Kommunalwahl wird mich Holger Achenbach unterstützen. Gemeinsam wollen wir uns für Lützelner Belange in Burbach einsetzen.



Für die Zukunft ist uns wichtig, keine leeren Versprechungen zu machen. Dieses wäre in unserer heutigen Situation nicht angebracht. Bestehendes „erhalten – erneuern“ war und soll unser Credo bleiben.

Auf unserer Wunschliste für die kommenden Jahre stehen, und dafür werden wir uns einsetzen:

- Verkehrsberuhigende Maßnahmen an beiden Ortseingängen (Geschwindigkeitsmessanlage)
- Vordach am Dorfgemeinschaftshaus.
- Ein vernünftig begeh- und befahrbarer Fuß- und Radweg nach Niederdresselndorf.
- Neue Asphaltdecke vor dem Feuerwehrgerätehaus.
- Gute Rahmenbedingungen für Schulen und Kindergärten.
- Stärkung des Ehrenamtes.

Weiterhin werden wir uns für eine sparsame und solide Haushaltsführung einsetzen. Die in den kommenden Jahren nicht kalkulierbaren Risiken der Corona Pandemie, fordert von uns ein nachhaltiges und umsichtiges Handeln.

Wir tragen mit einer verantwortungsvollen Finanz und Investitionspolitik, auch in den kommenden Jahren zur Generationengerechtigkeit bei.

**Klare Mehrheiten - Klare Entscheidungen**